



協同ショートニュース

2019. 4. 1 NO. 184



広島医療生活協同短期入所事業所 TEL225-7188

FAX225-7189

日中、あたたかくなり、春を感じられる季節となりました。皆さまお変わりなくお過ごしでしょうか？

各地から桜の便りがちらほらと、今年の桜の開花は例年より少し早いの所が多い見込みで3月中旬から下旬に咲き始め3月下旬～4月上旬に満開になる予想だそうです。ショートでもちょっとした花見を計画中!!皆さんに春の訪れを感じていただけたらと思っております。

新スタッフ



3/16から協同ショートステイに異動になりました寺内さゆりです。以前はあすなろ診療所で20年間外来勤務していました。早くショート利用者さんの役に立てる看護師になりたいと思っています。



1/28日より共立病院から支援として勤務させて頂いています信川祥子です。病院とは全く違う場所で、多くの利用者さんと楽しく過ごし学ばせていただいています。まだ未熟な私ですが、今後ともよろしくお願いいたします。

ひなまつり演芸会



3月4日「川内女性会&葉っぱ下中」のボランティアさんにお越しいただき、ひなまつり演芸会を行いました。「ちやっこ節」から始まり、フラダンスや剣舞、楽器のように2枚のお皿を力チカチ鳴らしながら踊る「しげさ節」、馴染みのある「花笠音頭」など12種類のプログラムで盛沢山。職員が混ざって踊った「ひょっこ節」も皆さま大笑いされていましたね。みんなに愉快な踊りの「ひょっこ節」は厄除けの意味があるそうです。最後に「炭坑節」を出演者の方々と職員とで輪になって踊りました。盆踊りなどでよく踊る「炭坑節」はボランティアさんに踊っていただきましたと、これまた格好いい♥楽しい時間をありがとうございました。